

24.03.2019 um 10:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM

Ein Beitrag von

Carina Dobra,

Journalistin und Autorin bei "Kirche in YOU FM", Frankfurt, evangelisch

Adrian macht Straßenmusik

YOU FM. Du erzählst uns deine Story.

Hallo, ich bin Adrian Prath. Ich bin 24 Jahre alt. Ich mache Straßenmusik.

Das mit der Musik hat bei Adrian schon früh angefangen. Mit zwölf hat er seinen ersten eigenen Song geschrieben. Mit 14 stand er mit Gitarre in der Fußgängerzone. Reich wird man von Straßenmusik nicht. Das schreckt Adrian aber nicht ab.

Ich mach's trotzdem, weil's mich einfach immer wieder erfüllt, auf die Straße zu gehen - andere Städte, andere Menschen. Man trifft so viel, man lernt unheimlich viel fürs Leben. Und das ist einfach so der Punkt, warum ich sag: Die Straße ist einfach ein großes Stück Freiheit.

Und das macht Adrian fast jedes Wochenende. Zum Beispiel auf der Zeil in Frankfurt. Manchmal gehen ihm die Begegnungen, die er auf der Straße hat, noch lange nach.

Da sind auch manchmal Geschichten dabei, wo ich mir dann auch über Tage noch Gedanken mache, wo eine Frau erzählt: Sie ist krank, weiß nicht mehr weiter oder mit dem Mann ist es bald vorbei. Da versuch ich dann auch immer, einen kleinen Beitrag zu leisten, aber das ist immer schwierig in solchen Situationen.

Du erzählst uns deine Story. YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.